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Chères Guarbecquoises, chers Guarbecquois 
 
 
Ce premier trimestre a été placé sous le signe de la sécurité pour notre commune. La 
réfection de la rue Delcourt a été réalisée avec la pose de bordures et de grilles pour 
faciliter l’évacuation des eaux pluviales et la création de trottoirs pour les piétons. 
Dans un autre domaine, la municipalité a organisé, avec le concours de la police 
nationale, une formation à la prévention routière aux élèves de C.M de nos écoles, très 
appréciée par les enfants et les enseignantes. 
Avoir des extincteurs dans les bâtiments recevant du public, c’est bien,  mais savoir 
s’en servir c’est mieux ! Le personnel communal des services technique et 
administratif, les enseignantes et le personnel des écoles Daudet-Perrault et Sainte 
Bernadette  ont suivi une formation d’Equipier de Première Intervention dispensée par 
le centre de secours de Saint- Venant. 
Dans le cadre de la protection des personnes et des biens, la gendarmerie d’Isbergues 
a donné à nos aînés de précieux conseils pour la  sécurité qui peuvent aussi 
s’appliquer à l’ensemble des habitants de la commune. 
Merci à nos partenaires : la Gendarmerie d’Isbergues, la Police Nationale, le Centre 
d’Intervention et de Secours de Saint-Venant  pour leur aide précieuse afin d’assurer 
notre sécurité. 
 

Votre maire 
     Christophe Fiancette 
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Edito 

Commençons cette édition trimestrielle par les vœux de santé et de bonheur 
que nous vous manifestons au travers du discours des vœux de Monsieur le 
Maire.   
Mais voilà ce début d’année bien entamé et déjà bientôt le printemps ! 
Guarbecque s’est « enguirlandé » durant cette fin d’année pour le plus grand 
plaisir des yeux des plus petits comme des plus grands. Vous pourrez 
d’ailleurs découvrir, dans ce petit journal, la réception donnée pour ces 
illuminations. Un petit retour aussi sur le premier concours de cartes organisé 
par la société colombophile. Vous y découvrirez également la réussite du 
« divertich’mint in patois », la première manifestation de l’année organisée 
par « ch’comité  des fêtes » pour « ch’plaisir ed tertous ».  Nous mettrons 
également l’accent sur les travaux effectués dans notre village : la 
borduration  rue Delcourt ou encore la pose de barrières de sécurité devant 
l’école Daudet-Perrault… Dans une optique différente de la sécurité, 
plusieurs interventions ont eu lieu : prévention routière dans les écoles, 
prévention sécurité pour le personnel communal et des écoles et conseils 
avisés  des gendarmes en mairie pour les personnes âgées. Vous pouvez 
retrouver toutes les photos de ces manifestations sur le site Internet. La 
commission Info se réjouit de la fréquentation du site mais nous comptons 
sur vous pour faire connaître le village à travers le web. 
Nous clôturerons cette édition avec quelques informations sur l’état civil 
ainsi qu’un rappel sur les dates des prochaines manifestations se déroulant 
dans notre village. Entre autre, le « Parcours du Cœur » qui se déroulera cette 
année le dimanche 2 avril 2006, départ de Molinghem. 
Merci de votre fidélité et toute l’équipe vous souhaite une bonne lecture. 
 



CEREMONIE DES VŒUX DU 13 JANVIER 2006
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C’est devant une assistance très nombreuse que Monsieur Dominique Dufour, 1er adjoint, a ouvert la cérémonie 
des vœux de la municipalité. M. Bernard Thelliez, secrétaire général de mairie a présenté lui aussi ses vœux à 
l’assemblée et M. Christophe Fiancette, Maire de la commune, a  pris ensuite la parole. 
Voici une partie du discours de M. le Maire : 
 
Il est de tradition à Guarbecque, comme dans la plupart des communes, de se réunir en début d’année pour présenter ses 
vœux. Je vous remercie de votre présence nombreuse et je vous souhaite la bienvenue. Bienvenue en ce vendredi 13 pour 
un moment de convivialité. Une nouvelle année qui commence est l’occasion de présenter ses vœux mais aussi de parler 
de l’année écoulée et surtout des projets. 
Mais avant tout, je trouve très important de parler des collaborateurs qui m’entourent dans ma tâche quotidienne d’élu. 
Merci à Bernard, secrétaire général de mairie qui est avant tout mon bras droit et qui assure l’interface entre les élus, le 
personnel et les habitants. Merci à l’ensemble du personnel pour leurs bons vœux et je tiens à remercier le personnel 
administratif, le personnel technique, le personnel au service des écoles  pour leur travail de qualité. A noter que l’effectif 
est de 9 personnes. Il n’y a plus d’emplois précaires,  tous les emplois sont pérennisés maintenant. 
J’ai regardé dans le dictionnaire, la définition du mot « équipe » : « Groupe d’hommes et de femmes travaillant à une 
même tâche ou unissant  leurs efforts dans le même dessein, esprit de solidarité qui anime les membres d’un même 
groupe ». Cette définition correspond tout à fait au conseil municipal ou plutôt à l’équipe municipale. Adjoints et 
conseillers sont en parfaite adéquation. Preuve en est, le travail intensif et de qualité des commissions où tous sont 
impliqués dans des domaines variés. Que ce soit la commission voirie cours d’eau qui définit les besoins en réfection ou 
gravillonnage de la voirie ou du curage des fossés (on connaît toute l’importance de l’entretien des cours d’eau) ou la 
commission éclairage qui veille  au bon fonctionnement de nos candélabres ou la commission sports qui a organisé la fête 
du sport, le concours de tennis de table et qui a innové cette année avec une sortie Karting à Saint Martin au Laert qui a 
été une réussite avec plus de 50 participants. Dans un autre domaine, cette commission organise  aussi la sortie 
pédagogique pour les élèves de CM2. Les enfants apprennent à découvrir l’histoire du village en visitant l’église, en se 
promenant le long du canal, en passant par la stèle des fusillés encadrés par les enseignantes, les parents d’élèves et par les 
intervenants qui leur donnent les réponses aux questions qu’ils se posent. La commission environnement œuvre pour 
mettre en valeur notre commune par le fleurissement des espaces verts et des jardinières, par la mise en place de tables 
pique-niques et par l’implantation de nouvelles illuminations de Noël. A ce sujet, je tiens à remercier les habitants qui 
jouent pleinement leur rôle par la qualité de leurs plantations ou par leurs décorations de Noël qui font rêver petits et 
grands.   Il est dommage que tous ces efforts pour améliorer notre cadre de vie soient parfois détruits par quelques 
irresponsables. Vol de fleurs et d’arbustes dans nos parterres et dans les jardinières, vol mais aussi vandalisme, géraniums 
du Pont bleu arrachés et jetés dans la rivière. Que dire des dépôts de verre au pied des containers, il est vrai qu’il est plus 
facile de les boire que de les mettre dans la benne. Dépôts d’ordures dans les fossés. Ces attitudes sont déplorables et le 
terme est faible encore !!  
Il y aussi la commission communications qui nous informe par le biais du petit journal trimestriel qui n’est petit que par le 
nom. Elle a en charge notre site Internet www.guarbecque.net qui a été créé par l’association Saint-Venant en ligne. Il a 
été inauguré le 16 avril 2005 et déjà plus de 4600 internautes ont pu apprécier notre site Web qui est un formidable outil 
de communication. Rien qu’au mois de décembre, nous avons eu 737 visiteurs.  Le reportage photos et les résultats de la 
course pédestre organisée par le club des supporters de la Jeune France réunissant plus de 700 participants un 24 décembre 
a sûrement eu une influence.  
Je ne ferai pas le tour complet des commissions de travail mais soyez tous ici remerciés de votre investissement au service 
de la commune. Le travail d’élu est souvent ingrat mais vous ne comptez pas votre temps et votre énergie pour améliorer 
le quotidien de nos administrés. Merci à vos épouses et vos époux de vous soutenir dans cette tâche.  
La municipalité a de nouveau organisé cette année le Téléthon sous l’impulsion de Dany Bodart et de Fabienne Capelle. 
Ils nous ont préparé un superbe spectacle. Les artistes locaux, petits et grands se sont succédés sur scène pour un spectacle 
digne de professionnels. Je remercie la centaine de  bénévoles pour l’organisation de cette soirée et bien sûr les spectateurs 
présents dans la salle des fêtes qui, l’espace d’un moment, paraissait trop petite. Cet élan de solidarité a rapporté 3544 
euros pour aider à la recherche contre les myopathies.  
La commune de Guarbecque est connue pour son dynamisme et surtout son esprit festif et cela grâce en particulier aux 
associations. L’association fait appel à la générosité et au bénévolat des personnes qui partagent un désir, une passion 
commune et qui recherchent une satisfaction autre que le profit financier, dans des domaines divers : les loisirs, la culture, 
le sport ou le social. Félicitations pour votre action de création de lien social   et pour votre dynamisme. Une nouvelle 
s’est créée en 2005, le Country Dancing Club qui a déjà 60 adhérents. 
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L’année 2005 a encore été intense pour le comité des fêtes par l’organisation de nombreuses manifestations. La soirée 
printanière avec le spectacle de Lili Martel, le cabaret Pinson et l’hôtel Muguet nous a rappelé le charme des années 
passées. Et bien sûr au mois de juillet avec la traditionnelle ducasse et toutes ses animations. Une nouvelle fois la journée 
Village en fêtes du 14 juillet a été un énorme succès sous un temps magnifique.  
Du côté de la Communauté de Communes Artois-Flandres, 2005 aura été une année de travail intense. Notre territoire est 
concerné par la fermeture de l’aciérie d’Ugine et ALZ pour cette année, ce qui va engendrer la suppression de 410 emplois 
directs sans compter les sous-traitants Afin de favoriser la création d’emplois dans différents secteurs d’activités, la 
Communauté de Communes a engagé un plan global, durable et structurant de développement de son territoire. Des 
projets sont à l’étude voire même engagés. La zone industrielle de Guarbecque est concernée  par une extension de sa 
superficie, par l’implantation d’un quai fluvial et par sa requalification environnementale. L’extension de la zone 
d’activité du Mont de Cocagne à Isbergues est en cours. La CCAF va aussi créer un bâtiment relais  et une pépinière 
d’entreprises. Elle a mis en place des partenariats avec les acteurs économiques et engagé des actions de développement 
du commerce, de l’artisanat et des services et aussi des actions de communication.  
Le territoire associant les Communautés de Communes Artois-Flandres et Artois-Lys s’est engagé en 2004 dans une 
réflexion pour élaborer et mettre en œuvre une démarche de développement local à l’échelle du bassin de vie. Début 2005, 
les 2 structures  ont décidé d’une volonté commune de créer un Pays. La création de ce Pays  permettra de bâtir de 
nouveaux projets de développement sur un territoire cohérent et de bénéficier d’aides financières spécifiques de l’Europe 
et de la région. La charte de Pays devrait se bâtir à partir de quatre grands domaines d’intervention qui sont le 
développement économique et l’emploi, l’environnement, les services à la population et le tourisme. Ce n’est pas une 
strate supplémentaire, mais une structure dite ‘légère’ conciliant démocratie participative et prise de décision, constituée 
d’élus et de personnes ressources du territoire. Ce pays ne peut être que bénéfique pour la création d’emplois. Dans le 
cadre du tourisme, je vous informe que l’association Lys-sans-Frontières organise le 14 juillet et le 14 août, au départ de la 
gare d’eau de Guarbecque, une croisière sur le canal à bord d’un catamaran. Des dépliants sont à votre disposition à la 
mairie. 
L’année 2006 sera encore riche en projet pour notre commune. 
La construction du groupe scolaire maternel Daudet-Perrault doit démarrer vers la fin du premier trimestre 2006. Que de 
temps passé et de péripéties pour que ce projet voit le jour. 3 années écoulées depuis la prise de décision par le conseil 
municipal. C’est un gros projet pour notre commune aussi bien au niveau du coût qu’au niveau des formalités techniques 
et administratives.  
Par rapport au coût prévisionnel de 2003, le coût réel après ouverture des plis est supérieur de 30%. La hausse du prix de 
la ferraille et la flambée du prix du pétrole sont les principales raisons de cette augmentation. L’obtention du permis de 
construire a été retardée car différentes modifications ont été demandées par les services des bâtiments de France. 
Beaucoup de travail et de temps passé avec la procédure d’appel d’offres d’un tel projet, ce n’est pas Bernard notre 
secrétaire de Mairie qui dira le contraire. 
 Aujourd’hui nous sommes dans la phase finale, les entreprises ont été choisies par la commission d’appels d’offres et la 
décision a été entérinée par le conseil municipal. La durée des travaux de démolition des vieux bâtiments préfabriqués et 
de construction du groupe scolaire  sera d’environ 10 mois.  
Dans le même temps, un groupe de travail sera mis en place pour l’utilisation des anciennes classes maternelles près de la 
mairie. Maison de la culture et des associations, voire d’autres  projets sont à l’étude. Nous ferons d’une pierre, deux 
coups car en construisant l’école nous récupérerons des bâtiments déjà prêts à l’emploi. 
Le projet des logements locatifs rue Delcourt a été lui aussi long à se réaliser, mais maintenant les maisons poussent 
comme des champignons dans cette résidence appelée  Vert Bocage. Les travaux ont démarré le 2 mai 2005. La voirie et 
les réseaux ont été réalisés et déjà 9 familles ont fêté Noël dans leurs nouvelles habitations. Quatre autres logements seront 
occupés au mois de mars et progressivement jusqu’à fin 2006, date prévue pour la fin des travaux des 37 logements. Je 
suis particulièrement satisfait de la construction de cette résidence qui permet aux jeunes familles et aux moins jeunes 
d’avoir un logement adapté à leurs besoins et surtout de qualité avec un loyer modéré. Je pense que les détracteurs de ce 
projet doivent être rassurés. Je crois que tout le monde a le droit à un logement décent et qu’il ne doit pas y avoir d’exclus 
dans notre société. Personne ne peut savoir ce qui peut nous arriver demain ou ce qui peut arriver à nos proches. C’est 
pourquoi il est nécessaire  pour notre commune d’avoir ces logements locatifs qui sont aussi bénéfiques  pour l’économie 
locale et bien sûr pour les effectifs des écoles. Les travaux de réfection et de borduration de la rue Delcourt vont débuter la 
semaine prochaine. Après avoir patienté  pendant deux années pour obtenir les subventions, nous avons attendu la fin des 
gros travaux de terrassement et de voirie et de la construction des 4 logements en front à rue pour enfin refaire cette voirie 
qui en a vraiment besoin. Le coût de l’opération est de 56 093 euros/ttc, subventionné au titre des amendes par le conseil 
général à hauteur de 15 000 euros et par la DGE à hauteur de 7855 euros. 
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Assurer la défense incendie est une obligation pour les communes. Nous avons un projet de citerne enterrée de 60 m3 dans 
la rue des fusillés en face du magasin Intermarché afin d’assurer la sécurité incendie de la rue Saint Milfort, de la rue des 
fusillés et de la rue Delcourt. Ce projet a été étudié et validé avec le centre de Secours de Saint Venant que je remercie. 
A l’étude aussi le busage de fossés et de la borduration d’une partie de la Rue Foch côté Saint Venant. Différents 
scénarios sont envisagés pour un projet assez complexe. Ce travail est fait en concertation avec l’unité Départementale de 
Cambrin car nous nous trouvons sur une route gérée par le Conseil Général.   
Cela fait beaucoup de travaux en perspective et bien sûr beaucoup de dépenses. Mais rassurez-vous, nous n’allons pas 
augmenter la pression fiscale en conséquence. Depuis 2001 nous n’avons augmenté les impôts que de 1% chaque année et 
nous n’avons pas eu recours à l’emprunt. Tous ces projets seront réalisés en autofinancement  sauf bien sûr pour le groupe 
scolaire.  
La population augmente, nous étions 1286 habitants au dernier recensement de 1999 et aujourd’hui nous sommes proches 
des 1500 sans compter le lotissement Vert Bocage. Les terrains à bâtir deviennent rares et la demande est toujours aussi 
forte. C’est sûrement qu’il fait bon vivre dans notre  village. 
Malheureusement, dans le monde, tout le monde n’a pas la même chance. En effet, encore beaucoup trop d’êtres humains 
n’ont pas de toit pour vivre, ni même de nourriture. Ceci peut paraître insensé dans un pays qualifié de « développé » 
comme le nôtre. Proche de nous, bien des familles sont en  difficultés pour diverses raisons: le chômage, la séparation, les 
mois difficiles où les rentrées d’argent sont parfois inférieures aux dépenses vitales de la famille et qui fait que bien avant 
la fin du mois il n’y a plus rien à mettre dans les assiettes ou plus de combustible pour chauffer l’habitation. Ce n’est pas 
les membres du Centre Communal d’Actions sociales qui me diront le contraire.  
Une année nouvelle doit être une année d’espérance. Notre force est d’avoir des rêves et des projets en commun. Je 
reprendrai une phrase de Mère Thérésa : 
Nous savons bien que ce que nous faisons n’est qu’une goutte dans l’océan. Mais si cette goutte n’était pas dans l’océan, 
elle manquerait.  
Meilleurs vœux de santé pour vous et vos proches.  
Bonne année  2006. 
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Noël, Période de fête, magie de la lumière. 
 
Depuis plusieurs années de nombreux habitants de 
notre village décorent leurs maisons et jardins et c’est 
un réel plaisir pour les petits et les grands de parcourir 
les rues de notre village. Tout est tellement différent 
le soir avec les Pères Noël sur les toits et les 
nombreuses illuminations, toutes différentes et plus 
belles les unes que les autres. 
Cette année, le Comité des Fêtes a décidé de 
récompenser les plus belles décorations. 
La tâche a été difficile tellement le choix et la 
diversité étaient importantes. Les membres du Comité 
des Fêtes ont effectué le tour de la commune (dans 2 
voitures). Les habitations décorées et illuminées lors 
du passage ont été notées par chaque groupe, puis la 

moyenne des deux notes a été calculée. 27 habitations ont été retenues pour la qualité de leurs illuminations. 
Félicitations aux gagnants qui ont été retenus par le jury. 
Rendez-vous est pris pour Noël 2006.  Le jury passera dans la commune la dernière semaine de l’année. 

 

ILLUMINATIONS DE NOEL 
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DIVERTICH’MINT IN PATOIS 
SOIRÉE PATOISANTE 

 
PAL’MIU 

 
Quand un assureur, Mr PALFAIRE, venant de la 
région parisienne, se fait expliquer les 
circonstances de l’accident d’automobile qu’a eu 
ADÉLE et que celle-ci raconte en patois ce n’est 
pas évident pour le rédiger, même si ARSÉNE a 
fait des recommandations à ADÉLE, son épouse, 
mais hélas…. 
 
« I faijot frod, j’éto bien muché, min pied i a gliché 
dé l’pédal’  et…. 
 
C’est une des pièces écrites et mises en scène par 
Robert DA COSTA qui a fait passer une excellente 
soirée le samedi 11 Février 2005 à 20 H à la Salle 
des Fêtes de Guarbecque à un nombreux public qui 
a fait une ovation aux acteurs locaux qui ont mis 
tout leur talent et leur savoir-faire dans le but de 
nous faire rire. Les scénarios se veulent identiques 
à la vie de tous les jours mais où se mêlent
également l’humour, les jeux de mots, le patois, des 
scènes cocasses qui entraînent inévitablement la 
foule dans un tourbillon de rires. 
 
L’atelier de théâtre patoisant reviendra à 
Guarbecque  avec son nouveau spectacle le samedi 
4 novembre 2006. Retenez cette date pour passer 
une bonne soirée dans la bonne humeur. 

La troupe de 7 comédiens 

Erotisme au villache 

L’politique dins ch’ménache Robert Da Costa dans I s’énerfe 
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Le site Internet  fêtera sa première bougie le 16 
avril. Que de reportages photos  depuis cette 
date, signe que le village vit et se transforme. 
La commission Infos s’est réunie pour faire le 
point sur la fréquentation du site et les 
différentes améliorations à apporter pour rendre 
le site plus agréable. Vous aurez bientôt 
l’occasion de vous en rendre compte. De 
nombreux Guarbecquois « expatriés » 
témoignent de l’attachement à leur village en 
laissant un mot dans le livre d’or. Nous les en 
remercions et nous sommes heureux de 
l’affection qu’ils portent à la commune. Par 
contre, nous y retrouvons parfois des questions  
et malheureusement, à notre grand regret, nous 
ne pouvons y répondre lorsque c’est de façon 
anonyme. 2 messageries sont à votre disposition 
pour poser des questions : celle de M. le Maire 
et celle du Webmaster (Didier Depaeuw). 
N’hésitez pas à les utiliser. Nous tenons à 

remercier Mrs Stéphane Vanderbeke et Jean-Claude Devynck pour leur participation active. Nous espérons bientôt que vous 
rejoindrez les  6000 internautes qui ont déjà visité le site.  

 
 
 

SITE INTERNET 

Les présidents d’association qui souhaitent que 
l’affiche de  leur manifestation apparaisse en 
première page du site Internet peuvent
l’envoyer à l’adresse mail : 
didier.depaeuw@tele2.fr 

Les présidents qui organisent une manifestation en 
dehors de celles prévues au calendrier des fêtes doivent 
le signaler au Webmaster pour l’inscrire sur le site. 
N’oubliez pas non plus de fournir des photos de vos 
manifestations. 

21 mars : Protection des personnes âgées 
Dans le cadre de la protection des personnes et des biens, le Gendarme 
GUILLEMANT appartenant à la Brigade d’Isbergues a donné les conseils de 
sécurité aux habitants de notre commune venus nombreux le mardi 21 mars à la 
Mairie. 
Quelques recommandations : 

- Ne conservez jamais des sommes importantes chez vous. Placez plutôt 
votre argent dans les Caisses d’Epargne, la Poste ou les Banques où il 
est en sécurité. 

- Ne laissez pas forcer votre porte : ne laissez rentrer chez vous que les 
personnes que vous connaissez. Regardez à la fenêtre avant d’ouvrir. 

- N’hésitez pas à décourager les visiteurs insolites et assurez vous même 
votre propre sécurité. 
Ne faites jamais rentrer dans votre domicile un colporteur inconnu, de 
nuit n’ouvrez votre demeure qu’à une personne identifiée et sûre. 
Ne soyez pas trop crédule et méfiez-vous des propositions alléchantes. 
En quittant votre domicile, ne laissez plus la clef sous le paillasson ou 
derrière le volet. 
Dès la tombée de la nuit, veillez à fermer portes et volets. 
Faites installer une chaîne de sécurité derrière votre porte d’entrée (elle 
vous permettra d’entrebâiller la porte en laissant le visiteur à 
l’extérieur). 

- Notez le maximum de renseignements sur les personnes qui vous 
importunent : nombre et objet de la visite, signalement des personnes, 
leur accent, caractéristiques du véhicule (numéro, marque et couleur, 
direction prise). 

- N’hésitez pas à alerter la gendarmerie. Tél. le 17 ou le 03.21.54.73.15 

       Des livrets regroupant ces conseils sont à votre disposition à la Mairie. 
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05 mars : Concours de belote de la société colombophile 

14 mars : Stage défense incendie 

Premier concours de belote organisé par le Martinet de Berguette en 
remplacement de l'exposition annuelle annulée pour la grippe aviaire. Bonne 
participation "20 équipes" et de nombreux visiteurs. 
Je remercie toutes les équipes qui ont participé à ce premier concours de cartes et 
surtout tous les colombophiles de Berguette pour la mise en place du concours, 
sans oublier les commerçants qui nous ont aidés par le don de lots. Les 
vainqueurs du concours André SENECHAL (notre classificateur colombophile) 
accompagné de Serge PATTEIN. 
Au 4.2.1, 1er Bertrand NICOLLE. 
Et après les cartes nous espérons pouvoir reprendre notre passion "les pigeons" 
mais nous attendons la décision des services vétérinaires. A l'année prochaine 
pour le prochain concours et notre exposition de pigeons. 
Le président  Bruno TREULIER. 

Avec l’aide du Lieutenant Jean-Charles Delarre et du formateur Bruno Hennequart du centre de secours de Saint Venant, 
un premier groupe de 12 personnes, enseignants et personnel communal (techniques et administratif) a suivi une formation 
EPI (Equipier de Première Intervention). Bernard Gozdek est le référent sécurité.

10 mars : Prévention routière (Junicode) 

Les élèves de CM1 et CM2 des écoles Daudet Perrault  et Sainte-Bernadette ainsi que les directrices ont apprécié la venue de 
la piste départementale d’éducation routière. La formation était assurée par le sous brigadier Gilles Duquesne et l’adjoint de 
sécurité Matthieu François. Le référent sécurité routière pour notre commune est Bernard Gozdek. 
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LES INFOS 

  
 

Embarquez les 14 juillet et 14 août pour une croisière découverte au fil de la Lys. Offrez-vous une 
heure de dépaysement, de bonheur et d’observations au pays des merveilles. En suivant le cours 
sinueux de la Lys, vous traverserez des villes et villages de charme, sans même vous en rendre 
compte. A bord du Catamaran « Lys-sans-Frontières », laissez-vous bercer au fil de l’eau. Vous 
garderez un souvenir inoubliable de votre escapade dans la vallée de la Lys. 

PASSAGE DE LA 
BALAYEUSE 

 
MARS : 

Du 16/03 au 22/03 
AVRIL : 

Du 10/04 au 14/04 
MAI : 

Du 15/05 au 19/05 
JUIN : 

Du 19/06 au 23/06 

POUR VOUS FACILITER L’IMPÔT 
UNE NOUVELLE DECLARATION DE REVENUS : 

 
C'EST UNE DECLARATION PREREMPLIE 

 
Qui  mentionne déjà les catégories de revenus suivantes : 
 
► Salaires,                                              perçus par les membres  
► Allocations chômage et de pré retraite,        du foyer fiscal à l'exclusion  des  
► Pensions et retraites,                          enfants mineurs ou majeurs  
► Indemnités journalières de maladie...          rattachés 
 

.. .provenant des déclarations faites par les employeurs 
et de certaines caisses versant des allocations 

 
AVEC UN CALENDRIER MODIFIE 

Vous la recevrez à votre domicile à partir du 24 avril 2006. 
Vous devrez la retourner avant le 1er juin 2006. 
 

ET UN SITE INTERNET RENFORCE 
ouvert à partir du 2 mai 2006 

(www.impots.gouv.fr) 

Qui comportera les mêmes informations préchargées 
Et autorisera un délai de déclaration reporté au 20 juin 2006. 

INSPECTION DU 
TRAVAIL AGRICOLE 
DU PAS-DE-CALAIS 

55 Avenue Lobbdez 
62000 ARRAS 

Tél : 03.21.51.67.85 
Fax : 03.21.71.31.82 

 
Renseignements des usagers en 
droit du travail par téléphone 
 
Permanences extérieures : 
Uniquement sur rendez-vous au 
03.21.51.67.85 
 
2ème mardi du mois à Lillers 
CCAS 
119 Rue de Verdun 

Les réservations individuelles ou de groupes sont 
possibles à l’office de tourisme intercommunal du 
Lillérois. 

TOURNEE 2006 DU BIBLIOBUS 
 

22 mars  
12 avril 
17 mai 
7 juin 
28 juin 

 
Place Clémenceau de 13h30 à 14h30
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Réhabilitation de la rue Delcourt, pose de bordures CC1 avec trottoirs en schiste et tapis en enrobés. Ce chantier 
est réalisé par la Société VATP. 
 
 
 
 
 
 
 

Avec la fin de l’hiver et le printemps qui pointe 
le bout de son nez, c’est reparti pour le parcours 
du cœur qui aura lieu le dimanche 2 avril à 
Molinghem. Comme les années précédentes vous 
y retrouverez la marche mais aussi différents 
parcours cyclo. Tout cela ne pourrait se faire 
sans la participation de la commune de Lambres, 
la ville d’Isbergues, l’amicale des écoles de 
Berguette, le groupe de marche MJEP et 
l’URBIM ainsi que la commune de Guarbecque. 
Alors venez nombreux pour ce premier rendez-
vous sportif et de détente. Les départs 
s’effectueront à partir de 8h30 jusque 11h00
de la salle du Rietz, rue du 11 novembre. 
 
 Marche : 6 Kms et 10 Kms 
 Cyclo : 12 Kms et 21 Kms 

PARCOURS DU CŒUR 
 2 avril 2006 à Molinghem 

Travaux… 

L’ETAT CIVIL DE CES DERNIERS 
MOIS 

Décès 

17-12-05       Roger GALLOIS 
 
19-01-06 Jean-Marie SAMBOURG 
 
17-02-06 Jacques DESCAMPS 
 
18-02-06 James DUVIVIER 

Naissance 

Lilou LHERBIER 14 décembre 2005 à Auchel 
 De  David et Lucie DELPORTE  
  
Célia PINA  08 février 2006 à Beuvry 
 De  Tony et Virginie DONDAINE 
 

Mariage 

Jean-Paul DESMARETZ et Patricia DEVASSINE
 24 décembre 2005 



Lundi 8 Mai 
 

Brocante et Braderie 
Amicale Laïque 

Vendredi 9, Samedi 10 et 
Dimanche 11 Juin 

 
Kermesse  

Fête de l’Ecole  
Sainte-Bernadette 

Samedi 24, Dimanche 25 Juin 
 

Gala de Danses AEP 
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Samedi 17 Juin 
 

Fête de l’Ecole Publique 

Samedi 6 Mai 
 

Loto  APE Ecole Publique Dimanche 7 Mai 
 

Marche de nuit 

Samedi 27 Mai 
 

Rassemblement débutants 
Jeune France 

Samedi 15 Avril 
 

Banquet JFG 

Samedi 3 juin 
 

Concours de pétanque APE 
Ecole Daudet Perrault 

Mercredi 24, Jeudi 25 
Mai 

 
Fête des supporters 

Dimanche 2 Avril 
 

Parcours du cœur 
Molinghem 

Lundi 1er Mai 
 

Rallye touristique AEP 
Roger Sénéchal 

 
 Les festivités des prochains 

mois 




